

“Estamos ante una de las mejores instalaciones deportivas de la región”, Luis Partida

SE INAUGURA EL COMPLEJO DEPORTIVO MUNICIPAL “SANTIAGO APÓSTOL”

- Alberga la piscina cubierta, la única piscina municipal de toda la región que cuenta con un vaso específico para saltos.
- A partir del lunes, 17 de octubre, los villanovenses podrán disfrutar de las instalaciones acuáticas.

Vva. de la Cañada, 11 de oct.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre y el alcalde, Luis Partida, han inaugurado hoy el Complejo Deportivo “Santiago Apóstol”, obra de los arquitectos Josemaría G.Churtichaga y Cayetana de la Quadra-Salcedo. En el acto inaugural estuvieron presentes el consejero de Presidencia, Francisco Granados, los concejales de la Corporación Municipal así como los alcaldes de Villanueva del Pardillo, Majadahonda, San Lorenzo de El Escorial, Navalcarnero y Sevilla la Nueva.

La construcción del Complejo Deportivo “Santiago Apóstol” ronda los 5 millones de euros, parte de ellos financiados a través del Plan Regional de Inversiones y Servicios de Madrid (Prisma 2001-2005).

Complejo Deportivo

El edificio -ubicado en la avenida Mirasierra, nº 4 y con una superficie construida de 5.100 m² (sótano, planta baja y planta alta)- alberga la piscina municipal cubierta y 4 gimnasios para la práctica de distintas disciplinas deportivas. El Complejo Deportivo cuenta además con una grada para 200 personas, vestuarios, cafetería, terraza y una zona de oficinas, donde se instalarán las dependencias de la Concejalía de Deportes. El Ayuntamiento ha construido también, ligado al Complejo, una zona de aparcamiento con más de medio centenar de plazas, donde se



contemplan plazas para minusválidos.

Durante el acto, el alcalde, Luis Partida, destacó la importancia del nuevo equipamiento deportivo: “La construcción de este Complejo y particularmente de la piscina cubierta ha sido uno de los servicios más demandados en los últimos tiempos por nuestros ciudadanos. Hoy, con el objetivo cumplido, me siento francamente feliz si bien es cierto que nos hubiera gustado abrir las puertas de estas instalaciones antes. Creo, no obstante, que la espera como podrán comprobar bien ha merecido la pena. Estamos ante una de las mejores instalaciones deportivas de la región. Por ello, quiero también dar las gracias a la Comunidad de Madrid y a su presidenta, Esperanza Aguirre, por ayudarnos a cumplir nuestro compromiso con los ciudadanos”. El regidor agradeció también la labor realizada por los arquitectos, la empresa constructora y los técnicos municipales.

Diseño arquitectónico

La nueva instalación deportiva, diseñada por los arquitectos Josemaría G.Churtichaga y Cayetana de la Quadra-Salcedo, se integra perfectamente en el desarrollo urbanístico del municipio, en horizontal y con un máximo de tres alturas. Como ocurre en el resto de los edificios municipales, la luz natural juega un papel fundamental y penetra a través de grandes ventanales y lucernarios. Destaca también el cerramiento exterior del edificio con un zócalo construido con gaviones rellenos de piedra, para lo que se ha empleado la misma técnica que se utiliza en obras de carreteras.

Por otro lado y cumpliendo con la normativa en materia de accesibilidad, las personas con movilidad reducida (discapacitados, mayores, etc.) disponen de rampas de acceso al edificio, un ascensor que comunica las distintas plantas y sillas para facilitar a dichos usuarios la entrada y salida del agua.

Vaso de saltos: característica principal

La piscina municipal cubierta cuenta con tres vasos. Uno de ellos es específico para saltos, lo que convierte a la piscina de Villanueva de la Cañada en la segunda de estas características de la Comunidad de Madrid. Hasta el momento, sólo existía una: la piscina M86, ubicada en la capital y de titularidad regional. La piscina cubierta villanovense es la primera de titularidad municipal que cuenta con dicho



vaso en la región.

Cada vaso tiene un fin específico: uno para la práctica de la natación -en el que se pueden celebrar competiciones a nivel local, autonómico e incluso nacional (competiciones en piscina corta)-, otro para la enseñanza y por último, el citado vaso de saltos con dos trampolines, en el que también se pueden desarrollar el mismo tipo de competiciones.

Otras disciplinas deportivas

Los ciudadanos podrán practicar también otras disciplinas deportivas ya que el complejo cuenta con 4 gimnasios para musculación, artes marciales, gimnasia (mantenimiento, aerobio y fitness) y esgrima. Actividades que hasta el momento se venían desarrollando en otras instalaciones públicas y que ahora se trasladarán al nuevo Complejo Deportivo.

Cada gimnasio, con una superficie de 150 m², está equipado con los aparatos más modernos para la práctica de cada disciplina deportiva.

Apertura al público

A partir del próximo lunes, 17 de octubre, las instalaciones acuáticas se abrirán al público para el baño y la natación libres.

Por otro lado, las actividades de natación, guiadas por monitores de la Federación Madrileña de Natación encargada de la gestión de la piscina tras ganar el concurso público realizado por el Ayuntamiento- empezarán el próximo 1 de noviembre. Se ofertan, entre otros, cursillos de aprendizaje, mantenimiento, perfeccionamiento, "aquafitness", "premamás" (para embarazadas), "matronatación" (para niños de 1, 2 y 3 años), etc.

A partir de este viernes, 14 de octubre, se abre el plazo de inscripción para dichas actividades. El horario para formalizar la solicitud es de lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas mientras que los sábados y domingos, el horario es de 10:00 a 14:00 horas, en el Complejo Deportivo "Santiago Apóstol".

En cuanto a los precios, se contemplan bonificaciones para las familias numerosas





y un 50% de descuento para la tercera edad.

Nota de prensa